Atracos simultáneos en Tabasco contra una veintena de negocios

- Asaltan tiendas, bancos, gasolineras y a particulares en Villahermosa
- Las autoridades reportaron la aprehensión de ocho personas
- El estado "no es ni será rehén de la delinciencia", dice el gobernador
- Estas agresiones,
 13 días después de la violencia que dejó dos fallecidos

RENÉ ALBERTO LÓPEZ, CORRESPONSAL / P 21





La Jornada Sección: Sociedad, Estados 2024-01-05 04:11:21 851 cm²

Página: 21, 28

2/4





▲ Alrededor de las 5 de la tarde de ayer, comenzaron a circular en redes sociales imágenes y videos que muestran cómo sujetos con armas cortas y largas, algunos encapuchados, llegaron a negocios en diversos

puntos de la capital del estado, incluidas combis del servicio público, para perpetrar los robos. Una hora después, la Secretaría de Seguridad Pública informó de la captura de varios de los ladrones. Fotos tomadas de redes



Ola de asaltos simultáneos a mano armada aterroriza a Villahermosa

SE COMETIERON AL MENOS 20 ATAQUES

Detienen a ocho sujetos // Tabasco no será rehén de delincuentes: gobernador

RENÉ ALBERTO LÓPEZ

CORRESPONSAL VILLAHERMOSA, TAB.

Sujetos armados, algunos encapuchados, cometieron ayer por la tarde más de 20 asaltos simultáneos a establecimientos comerciales, bancos, gasolineras y a particulares en varias zonas de la ciudad, incluidas rancherías, colonias, el centro y la periferia, tras lo cual las autoridades reportaron la detención de ocho personas.

Estas agresiones fueron perpetradas 13 días después de los cometidos la noche del 22 de diciembre, con saldo de dos muertos y tres heridos, del bloqueo de carreteras con vehículos incendiados en al menos seis puntos de la entidad y de motines en los penales de Villahermosa, Huimanguillo y Comalcalco.

Alrededor de las 17 horas comenzaron a circular en redes sociales imágenes de sujetos con armas cortas y largas, algunos con el rostro cubierto, que llegaron a los negocios, amenazaron a los encargados, vaciaron cajas registradoras y se llevaron teléfonos celulares y pantallas, entre otros artículos.

El primero de los atracos se perpetró en una tienda Súper Sánchez, en la colonia Anacleto Canabal, en la periferia de Villahermosa; también fue asaltada una tienda Oxxo en la colonia Tierra Colorada.

Luego los ladrones amenazaron con un arma a un ciudadano al que despojaron de su camioneta en la colonia Carrizal.

Desde el poblado de Ocuiltzapotlán, en la carretera Frontera-Villahermosa, usuarios de redes sociales difundieron imágenes del asalto a una sucursal del Banco Azteca y a una gasolinera G500 situada a la salida de la capital tabasqueña con dirección al municipio de Cárdenas.

Así continuó la divulgación de fotos y videos de las agresiones en tiendas Elektra y Coppel y gasolineras; en total, según las autoridades, fueron más de 20 atracos.

Después de las 18 horas la Secretaría de Seguridad Pública informó





La Jornada Sección: Sociedad, Estados 2024-01-05 04:11:21 851 cr

851 cm²

Página: 21, 28 4/4



